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Zitat von docfred 

Gibt es irgendeinen, auch nur einen einzigen Grund, Bader noch weiter zu
beschäftigen? Nein? DANN RAUS MIT IHM!

Natürlich gibt es einen Grund. Jetzt werden die Transfers für den Sommer gemacht. Wer, wenn
nich Bader, soll diese denn durchführen? Ich meine es ist ja bekannt, dass da keine
schnellschüsse vollzogen werden. Jeder Spieler der im Sommer geholt wird, wird doch schon
seit der F-Jugend beobachtet. Wer soll denn dieses riesige Portfolio, was für jeden Spieler
angelegt wurde in der Kürze der Zeit auswerten?
Sicher, wenn Bader geht wäre ja auch noch Wolf da.....
Aber auch dieser ist erst seit einem halben Jahr da. Da kann man keine Wunderdinge erwarten.
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